

## Kodim 1427/Pasangkayu Berikan Dukungan Gizi: Santap Gratis untuk Santri Ponpes Imam Syafi'i

M Ali Akbar - [SULBAR.PERS.WEB.ID](https://sulbar.pers.web.id)

Oct 25, 2024 - 12:09



Pasangkayu – Kodim 1427/Pasangkayu kembali menunjukkan kepedulian sosialnya dengan menggelar program santap gratis untuk para santri di Pondok Pesantren Imam Syafi'i, Lingkungan Salunggadue, Kelurahan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Dandim

1427/Pasangkayu, Letkol Czi Dony Siswanto, sebagai bagian dari komitmen TNI AD dalam mendukung pemenuhan gizi dan kesejahteraan masyarakat, khususnya para santri yang tengah menuntut ilmu agama.  
Jum'at (25/10/2024)

Hadir dalam acara tersebut, selain Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto, Pasi Ter Kodim 1427/Pasangkayu Kapten Inf Ismail, Danramil 1427-01/Pasangkayu Lettu Inf Munajab, Ketua Persit KCK Cabang LXVI Kodim 1427/Pasangkayu Ny. Balqis Dony Siswanto, serta Ketua Yayasan Ponpes Imam Syafi'i Drs. H. Mustafah. Mereka hadir bersama para personil Kodim dan Babinsa Koramil 01/Pasangkayu Sertu Ali Rahmat dan Serda Akhmad Zadri, serta Persit Kartika Chandra Kirana 1427/Pasangkayu, untuk turut merayakan kebersamaan dengan para santri.

Dalam sambutannya, Dandim 1427/Pasangkayu Letkol Czi Dony Siswanto menyampaikan bahwa program ini merupakan bagian dari upaya Kodim 1427/Pasangkayu dalam mendukung pemenuhan gizi masyarakat, terutama generasi muda di pondok pesantren. "Kami ingin memastikan bahwa para santri tidak hanya kuat secara spiritual tetapi juga sehat secara fisik. Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat membantu memenuhi kebutuhan gizi mereka dan memberikan semangat untuk terus belajar dengan penuh dedikasi," ujarnya.

Selain itu, Letkol Dony menekankan pentingnya menjaga kesehatan di lingkungan pondok pesantren. "Kesehatan adalah bagian penting dari pendidikan. Dengan tubuh yang sehat, proses belajar mengajar akan berjalan lebih optimal. Kami berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan positif seperti ini," tambahnya.

Kegiatan santap gratis ini disambut dengan antusias oleh para santri dan pengurus pondok pesantren. Ketua Yayasan Ponpes Imam Syafi'i, Drs. H. Mustafah, mengucapkan terima kasih kepada Kodim 1427/Pasangkayu atas perhatian dan dukungan yang diberikan. Ia berharap kolaborasi seperti ini dapat terus terjalin dalam berbagai bentuk kegiatan positif ke depannya.

Melalui program ini, Kodim 1427/Pasangkayu tidak hanya memberikan bantuan materiil, tetapi juga meneguhkan hubungan erat antara TNI dan masyarakat, khususnya di sektor pendidikan keagamaan. Kegiatan ini mencerminkan nilai-nilai gotong-royong dan kepedulian yang menjadi landasan kuat bagi kemajuan bersama di Kabupaten Pasangkayu.

Dengan berjalannya acara ini, Kodim 1427/Pasangkayu berhasil menunjukkan perannya sebagai institusi yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga berperan aktif dalam kegiatan sosial yang memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.